



Aplausos de los poetas vivos al poeta muerto

El presidente de la Sociedad de Escritores de Chile, SECh, Emilio Oviedo, quebró su rutina la noche del martes cuando arribaron a la sede de la organización los restos del recio poeta Mahfud Massis que provenían de Caracas.

Massis falleció, como se sabe, el 9 de abril pasado en la tierra de Bolívar donde hasta el 11 de septiembre de 1973 ocupó el cargo de agregado cultural del gobierno de Allende.

Su lamentado deceso se produjo justo cuando arreglaba sus maletas para el retorno definitivo.

El asunto es que, como decíamos, Oviedo rompió violentamente su silencio



Mahfud, inhumado el miércoles, persistió vivo con su poesía

tánea de Oviedo fue como un segundo capítulo de una primera expresión singular que sucedió momentos an-

Aplausos de los poetas vivos al poeta muerto [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Aplausos de los poetas vivos al poeta muerto [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)